

Gradignan, le 20/09/2024

Pas une semaine ne passe sans qu'un agent se fasse agresser. Hier, c'est au niveau de la SAS qu'une collègue a subi un déchaînement de violence d'une détenue de retour de semi-liberté.

Vers 17h30, ne pouvant que constater l'état d'ébriété avancé d'une détenue de retour de semi-liberté, l'adjointe au responsable de cette structure s'est fait agresser alors qu'elle procédait à sa réintégration en détention classique.

Alors que notre collègue tentait de maîtriser la détenue fortement alcoolisée, cette dernière lui porta plusieurs coups de pied au niveau du ventre.

Malgré l'arrivée des renforts, elle continuera d'insulter copieusement les agents tout au long de l'intervention et leur crachera dessus en arrivant sur le nouveau centre.

Totalement hors de contrôle, cette détenue tentera de les faire chuter et griffera à plusieurs reprises le surveillant qui tenait les menottes lors de sa mise en prévention au quartier disciplinaire.



Une fois de plus, l'UFAP UNSa Justice ne peut que s'interroger sur l'affectation de ce genre de profil. La SAS n'est pas un hôpital...

L'UFAP UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement aux collègues blessés et leur apporte son soutien inconditionnel.

L'UFAP UNSa Justice se tient à disposition des agents pour les éventuelles démarches administratives et judiciaires qu'ils souhaiteraient entreprendre.

L'UFAP UNSa Justice attend une réponse forte de l'administration envers cette détenue violente.

L'UFAP UNSa JUSTICE, L'ENGAGEMENT QUOTIDIEN AU SERVICE DU TERRAIN !



L'UFAP UNSa Justice
Bordeaux Gradignan

35 ans d'engagement au service du terrain